

春日南小学校の コミュニティー「塚原台」だより



コミュニティー委員会の様子
なにとぞよろしくお願いいたします。

夏祭りの最初はあじさい 飾りました。とても楽しい音が 地区にひびいてきました。 次は中学生の人たち言葉遊び をしました。 とても場がぎんざととても よかったです。	夏祭りの様子	7月9日に塚原台公民館で 敬老会がありました。 子ども会からは、四年生の人たちが 運動会でおどろいたシーラン節を おどろかす人、おばあちゃんの前で おどろきました。 とても良い敬老会になりました	敬老会の様子
夏祭りに行きたまうし体操は準備 体操から始まりました。みなはじかり 体操していました。 また、中学生の人たちも来て一諸 に体操してくれました 地域の人たちも来てくれてみん なが、かりん体操をするこ とが出来ました。	ラジオ体操の様子	色々な行事を、よく達の 地域の方々と一緒にする事 によって、地域の人達との仲も 深まり、おどろきも増えたりな り、今までのよりも、地域の人達 と仲良くなれた気がして、近 所を歩くのも楽しくなり、良 い事は分りたと思われました。 今後も、地域の人達との交 流を大切にしていきたいです。	主張

花の種を差し上げます

うれしいですね。
公民館の受付のカウンターに置いてあ
ります。10件以上も丁寧に手書きで、
封筒に開花時期等が記載され、写
真も添付されています。
月野さん(3丁目)より提供していただ
きました。



花名 ニルテ
(higeta)
直轄 9月~10月
開花 4月~
50cm~1m位
花色 白・白・白・白
mix

みんなのこえ

最初の投稿がありました。
役員一同首を長くして待っていました。
これをきっかけとして、どんどんあると
いいですね。
みなさんの声を自治会運営に反映して
まいります。

田中さん 感謝の気持ちありがとうございます。
バスハイクを計画してほんとうに
良かったと思います。私たちも子ども達
から元気をいっぱいいただきました。今
後もいろいろイベントを考えていきますの
でご協力お願いします。

先日の子育てサロンの バスツアー、大変楽しかったです。
ポイントとぼけて遊ぶ、食事に おみやげと、短い時間
の中にも 楽しめました。
もう少し遊ぶ時間が あればよかったのかな。
お時致意を考えると時間は 限られるので、おたがひでね。
写真も ホームページに みました。
何枚か 見たいものが ありました。家族とみて、
喜ぶことができました。

写真を ほか、バスツアーを 考えていた方が、単純すぎて
頂いたので、サロートに 頂いたので、(ほんとうに)ありがとう
ございました。子どもも 安心して 楽しく 過ごせると
思っています。おかげさまで。
次の機会、ぜひ楽しみに しています。

1丁目 田中 小み